

Formación en cuadro aparece pero no se ejecuta

Publicado por byroaad - 07 May 2009 12:17

Buenos días,

estoy ahora mismo jugando una campaña con la facción de España en el Empire Total War, y entre las tecnologías investigadas, me apresuré a conseguir la de la formación en cuadro para poder defenderme de la caballería. Pues bien, en cuanto la obtuve quise ponerla a prueba en la primera batalla que tuve ocasión, y comprobé que aunque el icono para dicha formación aparecía ahora en mis unidades de infantería de línea; descubrí que no podía activarla; y no entiendo por qué. Inicialmente pensé que a lo mejor era un problema de veteranía de mis unidades; y también contemplé la posibilidad de que a lo mejor para que fuese posible usarla tendría que utilizar una combinación de varias unidades. Pero para desilusión mía ninguna de las opciones que pensé podrían resolver este problema me han resuelto el problema. Por lo que agradecería alguien me comentase si ha tenido el mismo problema y si ha podido resolverlo. Muchas gracias.

=====

Re: Formación en cuadro aparece pero no se ejecuta

Publicado por CeltiberoLeonidas - 07 May 2009 15:30

byroaad escribió:

Buenos días,

estoy ahora mismo jugando una campaña con la facción de España en el Empire Total War, y entre las tecnologías investigadas, me apresuré a conseguir la de la formación en cuadro para poder defenderme de la caballería. Pues bien, en cuanto la obtuve quise ponerla a prueba en la primera batalla que tuve ocasión, y comprobé que aunque el icono para dicha formación aparecía ahora en mis unidades de infantería de línea; descubrí que no podía activarla; y no entiendo por qué. Inicialmente pensé que a lo mejor era un problema de veteranía de mis unidades; y también contemplé la posibilidad de que a lo mejor para que fuese posible usarla tendría que utilizar una combinación de varias unidades. Pero para desilusión mía ninguna de las opciones que pensé podrían resolver este problema me han resuelto el problema. Por lo que agradecería alguien me comentase si ha tenido el mismo problema y si ha podido resolverlo. Muchas gracias.

Haber así por encima solo se me ocurre una cosa.

No se en que tamaño de unidades juegas (pequeño, mediano, grande o ultra) pero las unidades tienen que tener un número mínimo para poder formar un cuadro.

Esto quiere decir que si tienes una infanteria de linea que esta bastante tocada no podra hacer el cuadro. No he comprobado el numero minimo de infantes necesario pero prueba haber si es eso.

Saludos.

=====

Re: Formación en cuadro aparece pero no se ejecuta

Publicado por byroaad - 07 May 2009 16:34

Gracias por tan rápida respuesta Celtíbero Leónidas,

supongo que tiene que ser como tú dices, ahora el problema sería el siguiente. Yo, porque mi ordenador iba justito en cuanto a requisitos necesarios para el juego, puse las unidades en pequeña, creo recordar. Y en el momento que estoy jugando ya tengo más de 30 turnos pasados; no sé si será posible cambiar esta característica para ponerlo más grande el tipo de unidad, porque como las tengo ahora son por lo general regimientos de 20 unidades, y las de caballería por ejemplo de 15 unidades. Podrías comentarme algo al respecto? Muchas gracias de nuevo.

=====

Re: Formación en cuadro aparece pero no se ejecuta

Publicado por CeltiberoLeonidas - 07 May 2009 22:46

byroaad escribió:

Gracias por tan rápida respuesta Celtíbero Leónidas,

supongo que tiene que ser como tú dices, ahora el problema sería el siguiente. Yo, porque mi ordenador iba justito en cuanto a requisitos necesarios para el juego, puse las unidades en pequeña, creo recordar. Y en el momento que estoy jugando ya tengo más de 30 turnos pasados; no sé si será posible cambiar esta característica para ponerlo más grande el tipo de unidad, porque como las tengo ahora son por lo general regimientos de 20 unidades, y las de caballería por ejemplo de 15 unidades. Podrías comentarme algo al respecto? Muchas gracias de nuevo.

Una vez empezada la campaña, no puedes cambiar el tamaño de las unidades.

Me temo que tendras que empezar una nueva campaña si quieres tener unidades mas grandes.

De todas formas creo que las unidades de infanteria de linea en tamaño pequeño tienen 40 infantes, no?. Si una unidad tienes bajas tras una batallas, hay un icono en el ejercito que restituye los hombres que falta en la unidad, creo que tarda 2 turno, y por supuesto tiene un coste monetario.

Te lo digo por que nunca he probado si con 40 infantes una infanteria de linea puede hacer un cuadrado, aunque yo creo que si debería, por que si no el tamaño pequeño quedaria capado de esta habilidad y no creo que sea así.

Suerte.

=====

Re: Formación en cuadro aparece pero no se ejecuta

Publicado por Javi_Wan - 08 May 2009 14:45

Creo recordar que si se puede, sacaron una herramienta en twcenter para cambiar la escala de unidades en partidas guardadas...

=====

Re: Formación en cuadro aparece pero no se ejecuta

Publicado por byroaad - 08 May 2009 15:40

Buenas tardes de nuevo, y respondo por alusiones: celtíbero Leónidas, sí te confirmo que los regimientos de infantería de línea con unds. pequeñas están compuestas de 40 unidades, y que como comenté es en esta configuración en la que el juego no me permite hacer el cuadro; y como tú bien concluiste, queda así capado el juego al jugar de esta forma.

Y leyendo lo que comenta el explorador íbero, le agradecería si pudiera indicarme dónde en el twcenter (que no lo he visitado mucho) se puede encontrar esa fantástica aplicación (y no lo digo con ironía, sino con verdadera alegría por lo que me afecta en estos momentos) para poder cambiar en lo que llevo de partida el tamaño de unidades. Saludos a todos y deseo de un provechoso fin de semana.

=====

Re: Formación en cuadro aparece pero no se ejecuta

Publicado por Javi_Wan - 08 May 2009 17:39

aqui esta! espero que te sirva!

<http://www.twcenter.net/forums/showthread.php?t=235225>

=====

Re: Formación en cuadro aparece pero no se ejecuta

Publicado por byroaad - 10 May 2009 00:51

Muchas gracias Javi Wan,

ya lo he descargado y mañana lo probaré, aunque por lo que he leído, no afecta la transformación en las unidades ya creadas; sino que sólo provocará el incremento de las nuevas unidades que se recluten. Supongo que a la altura en que me encuentro en la campaña se notará mucho el asunto de poner enfrentado regimientos de 40 unidades contra nuevos regimientos de 120 unidades o más. Probaré a ver qué pasa, pero como he dicho desde antes; te agradezco muchísimo tu ayuda.

=====